
Herr Steger: 
Gibt es neue Informationen zu einer Impfstelle im ehemaligen Gebäude des 
Jugendamtes? 
 
Antwort der Verwaltung:  
Es gibt noch keinen neuen Sachstand zu einem zweiten Impfstandort im Rhein-
Sieg-Kreis. Aktuell wird die dezentrale Impfung über die Hausarztpraxen 
vorangetrieben. 


